

ABSTRAK

Analisis Pengaruh Perkembangan Infrastruktur Jalan, Listrik, Air Terhadap Investasi Asing Langsung (FDI) di Indonesia

Oleh: Genny El Fajrin

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis hubungan kausalitas antara investasi asing langsung (FDI) dan infrastruktur jalan, antara investasi asing langsung (FDI) dan infrastruktur listrik, antara investasi asing langsung (FDI) dan infrastruktur air kemudian antara infrastruktur jalan dan infrastruktur listrik. Hubungan ini menjadi penting karena kegiatan yang dilakukan oleh pemerintah bertujuan untuk meningkatkan pembangunan infrastruktur di Indonesia dan menarik investasi asing langsung (FDI) untuk menanamkan investasinya di Indonesia guna menutupi devisa anggaran pemerintah untuk melakukan pembangunan infrastruktur.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif. Data dalam penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh dari lembaga dan instansi terkait. Data yang digunakan adalah data time series tahun 1980-2014. Teknik analisis data yang digunakan adalah Vector Auto Regressive (VAR) untuk menganalisis hubungan sebab akibatnya. Adapun tahapan dan cakupan analisis VAR adalah (1) Uji akar unit; (2) Uji Hipotesis Kausalitas Granger; dan (3) Model VAR.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapatnya hubungan kausalitas antara investasi asing langsung (FDI) dan infrastruktur air. Sedangkan antara investasi asing langsung (FDI) dan infrastruktur jalan tidak memiliki hubungan kausalitas, antara investasi asing langsung (FDI) dan infrastruktur listrik hanya memiliki hubungan searah yaitu investasi asing langsung (FDI) terhadap infrastruktur listrik, antara infrastruktur jalan dan infrastruktur listrik juga terdapat hubungan searah yaitu infrastruktur jalan terhadap infrastruktur listrik.

Berdasarkan hasil penelitian ini, maka disarankan kepada pemerintah untuk lebih memperbaiki pembangunan infrastruktur agar menunjang para investor untuk lebih meningkatkan investasinya terhadap negara Indonesia, serta memperhatikan kondisi investasi asing langsung (FDI) yang diyakini mampu mempengaruhi pembangunan infrastruktur di Indonesia.